

Vereine: Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen und Ehrungen

MGV Gronau bestätigt Vorstand

GRONAU. Der Männergesangverein MGV Eintracht Gronau hatte unter Leitung des 1. Vorsitzenden Norbert Böhm zur Jahreshauptversammlung eingeladen.

Im Jahresbericht des Vorsitzenden wurden die Ereignisse des vergangenen Jahres noch einmal in Erinnerung gerufen. Am 27. März konnte der Verein bei seinem Liederabend im DGH vier Gastvereine begrüßen. Am 8. und 9. November gab die Theatergruppe des Männergesangvereins den Schwank „Mord im Hühnerstall“ zum Besten. Beide Veranstaltungen waren sehr gut besucht.

Anschließend verlas Kassensführer Helmut Franke das Kassenbuch mit den Einnahmen und Ausgaben für das Jahr 2014 und beklagte ein finanzielles Defizit. Schriftführer Peter Lüke bot einen Überblick über die Themen der insgesamt sechs Vorstandssitzungen im Jahr 2014. Kontrolleur Harald Baier berichtete über die Mitgliederentwicklung, die Sing-

stundenbesuche und die öffentliche Auftritte.

Anschließend stellte Ortsvorsteher Peter Jenal den Antrag zur Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes, die auch einstimmig erteilt wurde. Er äußerte sich lobend zur „akribischen Arbeit“ des Vereins und den „nicht mehr wegzudenkenden kulturellen Aspekt“, den der Verein zum Gronauer Dorfleben beitrage.

Einstimmige Wahl

Nachdem drei Jahre seit den letzten Vorstandswahlen vergangen waren, mussten der geschäftsführende Vorstand und die Beisitzer neu gewählt werden. Der bisherige Vorstand bestehend aus dem Vorsitzende Norbert Böhm, dem Schriftführer Peter Lüke, und dem Kassensführer Helmut Franke wurde wieder vorgeschlagen und in geheimer Wahl einstimmig wieder gewählt.

Die bisherigen Beisitzer, der stellvertretende Vorsitzende Dieter Haacke,

Inventarverwalter Karl Heinz Meyer und Kontrolleur Harald Baier wurden im Block ebenfalls in ihrem Amt einstimmig bestätigt. Als Kassensprüfer wurden Norbert Rödel, Norbert Hebenstreit und Simon Bickel gewählt.

Im Anschluss nahm der Vorsitzende Norbert Böhm Ehrungen vor. Geehrt wurden die anwesenden Mitglieder Rüdiger Bendel für 25 Jahre sowie Gerhard Lingelbach, Reinhold Rodemich und Harald Schwarick für 40 Jahre fördernde Mitgliedschaft. In Abwesenheit geehrt wurden Günter Ahlheim, Hans-Jörg Groß und Josef Hönig für 40 Jahre sowie Hans Zöllner für 50 Jahre fördernde Mitgliedschaft.

Norbert Böhm bedankte sich für ihre langjährige Treue zum Verein und überreichte ihnen jeweils eine Urkunde mit Ehrennadel sowie ein Weinpräsen.

Als letzter Punkt der Tagesordnung wurde nach 20 Jahren unverändertem Jahresbeitrag über eine dringend notwendige Beitragsanpassung von 18,41 auf 26 Euro pro Jahr für aktive und fördernde Mitglieder diskutiert. Mit dem Abstimmungsergebnis von 19 Ja-Stimmen, 17 Nein-Stimmen und 2 Stimmenthaltungen wurde das Thema auf die Mitgliederversammlung 2016 vertagt. Nach der Bekanntgabe einiger wichtiger Termine für 2015 unter dem Punkt Verschiedenes schloss der Vorsitzende die Mitgliederversammlung. *red*



Der Vorstand des MGV Gronau (v.l.): Karlheinz Maier, Peter Lüke, Vorsitzender Norbert Böhm, Helmut Franke, Harald Baier und Dieter Haacke.

BILD: OH